

La Facultad de Arquitectura de la Universidad ORT Uruguay celebró 25 años construyendo sueños junto a sus graduados



11/10/2024, 11:50

[Compartir en facebook](#)
[Compartir en X](#)

Uno de los momentos más destacados de la noche fue el discurso del arquitecto **Gastón Boero**, decano y uno de los fundadores de la Facultad de Arquitectura de ORT.

El miércoles 25 de setiembre de 2024 la Facultad de Arquitectura de la Universidad ORT Uruguay conmemoró sus **25 años de excelencia** académica y compromiso con la sociedad en un emotivo evento realizado en el segundo piso del Aeropuerto Internacional de Carrasco.

Entre graduados, docentes, colegas, amigos y familiares, una auténtica multitud se reunió para celebrar un cuarto de siglo dedicado a la formación de profesionales innovadores y líderes en el campo de la **arquitectura en Uruguay** y el mundo.

Un recorrido por 25 años de logros y excelencia

Uno de los momentos más destacados de la noche fue el discurso del arquitecto **Gastón Boero**, decano y uno de los fundadores de la Facultad de Arquitectura de ORT.

Boero hizo un emotivo repaso de los hitos alcanzados en este cuarto de siglo, recordando los desafíos iniciales y cómo la visión de formar profesionales con una educación integral y orientada a la práctica se ha materializado con éxito.

"Durante este tiempo, nuestra facultad se ha convertido en un faro de conocimiento, innovación y creatividad en el campo de la arquitectura. Y en esta construcción, todos los estamentos de nuestra comunidad académica han jugado un rol fundamental".

Además, el decano resaltó cómo, a lo largo de los años, la facultad ha sabido adaptarse a los avances tecnológicos y a las necesidades cambiantes de la sociedad.

Entre los logros más significativos, destacó:

- **Acreditaciones internacionales:** la carrera de Arquitectura ha sido acreditada en tres ocasiones (2009, 2016 y 2022) por el sistema [ARCU-SUR](#), reflejando el compromiso constante con la excelencia académica y la calidad educativa ofrecida por la facultad.
- **Innovación y proyectos emblemáticos:** el triunfo en el concurso internacional **Solar Decathlon América Latina y el Caribe** en 2015 con [La Casa Uruguaya](#), un proyecto de vivienda autosustentable diseñado y construido por estudiantes, graduados y docentes. Este logro evidenció la capacidad de la institución para combinar diseño innovador y sostenibilidad, siendo un referente en la escena arquitectónica internacional.
- **Formación integral y alta empleabilidad:** con una tasa de empleo del **96%** entre sus graduados, la facultad destaca por preparar profesionales altamente capacitados. Desde el primer semestre, los estudiantes se sumergen en proyectos reales y visitas a obras, proporcionándoles una ventaja significativa en el competitivo mercado laboral.
- **Colaboraciones internacionales y doble titulación:** la facultad ha establecido convenios con prestigiosas universidades a nivel mundial, como la reciente [doble titulación](#) con la **Pontificia Universidad Católica de Minas Gerais** en Brasil. Estas alianzas enriquecen la experiencia educativa y abren puertas a un mercado laboral más amplio y diversificado.
- **Compromiso con la comunidad:** a través de [proyectos de extensión](#) y responsabilidad social, la facultad utiliza la arquitectura como herramienta de transformación social, participando activamente en iniciativas que impactan positivamente en la sociedad uruguaya.

Reconocimientos y reencuentros emotivos

La celebración incluyó una emotiva ceremonia de reconocimiento a los docentes que han sido pilares fundamentales desde la fundación de la facultad.

Las arquitectas **Paula Kramer** y **Graziella Blengio**, actual y anterior secretaria docente, respectivamente, hicieron entrega de **placas de reconocimiento a los docentes** por sus 25 años de dedicación:

Marcel Perchman, Rubén García Miranda, Emilio Nisivoccia, Gastón Boero, Jorge Di Pólito, Ramiro Chaer, Roberto Monteagudo, Federico Bervejillo, Carlos Roda, Octavio Bombaci, Ileana Lemus, Daniel Benech, Pablo Raviolo y Tania Assanelli.

Asimismo, se reconoció a los **embajadores de cada generación de graduados**, elegidos por sus **compañeros** por su liderazgo y compromiso con la comunidad académica.

Los arquitectos **Gastón Boero, Jorge Di Pólito**, anterior coordinador académico de la carrera de Arquitectura de ORT, y **Andrea Castro**, actual coordinadora de la carrera, hicieron entrega de estos reconocimientos. Los embajadores homenajeados fueron:

- Generación 1999: Rodrigo Zambrano
- Generación 2000: Ignacio Gallinal
- Generación 2001: María Mercedes de León
- Generación 2002: Carla Nobile
- Generación 2003: Gabriela Raggio
- Generación 2004: Gonzalo García
- Generación 2005: Guillermo Lockhart
- Generación 2006: Soledad Estellano
- Generación 2007: Valeria Rohrer
- Generación 2008: Valentina Martínez
- Generación 2009: Camila Meschino
- Generación 2010: Bruno Pedreira
- Generación 2011: Agustina Holly
- Generación 2012: Lautaro Astigarraga
- Generación 2013: Federico Astigarraga
- Generación 2014: Matías Viera
- Generación 2015: Juan Noya
- Generación 2016: Sofía Ferrando
- Generación 2017: Juan Diego Bauzán
- Generación 2018: Iair Laufer
- Generación 2019: Sofía Costa

Al celebrar este 25.º aniversario, la Facultad de Arquitectura de ORT reafirma su compromiso con la **formación de profesionales de primer nivel, la innovación constante** y la **contribución positiva a la sociedad**.